



## La Guardia Civil busca huellas de los ladrones en el coche de la ministra alemana

**EUROPA PRESS** VALENCIA

■ El subdelegado del Gobierno en Valencia, Luis Felipe Martínez, aseguró ayer que la Guardia Civil continúa trabajando en la búsqueda de huellas para localizar a los autores del robo del vehículo oficial de la ministra de Salud de Alemania, Ulla Schmidt, sustraído el pasado mes de julio en el municipio alicantino de Dénia.

Luis Felipe Martínez se pronunció de esta manera tras la firma de dos acuerdos de colaboración por parte de la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente con la Federación de Cooperativas de la Comunitat Valenciana (Fecoav) y el Institut d'Ecologia Litoral.

El subdelegado destacó que el coche fue robado y encontrado posteriormente por la Guardia Civil, que está trabajando en la búsqueda de huellas que pueda haber en el vehículo «para ver quienes son los autores». Remarcó que de momento, las investigaciones no están dando resultados a pesar de que se están poniendo «todos los medios» y aseveró que se trata «ciertamente de un asunto un tanto extraño».